
4 Pièces

100 m²

Réf. 3764-GBE

595 000 €

Cuges-les-Pins
Maison à vendre (13780)
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L'Office  Immobilier  de  Cuges  les  Pins,  vous  propose  cette  Maison  en

Flanc de  colline  RARE à  la  vente.L'adresse  du bien,  la  vidéo de visite

virtuelle et  toutes les informations financières sont disponibles en ligne

sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 3764 (Lien direct

sur  les  photos)Dans  un  écrin  de  verdure,  venez  découvrir  à  l'abri  des

regards indiscrets, au fond d'une impasse, cette maison d'env. 100m²

sur  un  terrain  joliment  entretenu  d'env.  2000m².La  Villa  se  compose

d'une  cuisine  baignée  de  lumière,  aménagée  et  équipée,  d'un  salon

attenant avec sa cheminée donnant accès ...

The  Cuges  les  Pins  Real  Estate  Office  offers  you  this  RARE  Hillside  House  for

sale.The  address  of  the  property,  the  virtual  tour  video  and  all  the  financial

information are available online on the Mon Office Immobilier website with reference

3764 (Direct link on the photos)In a green setting, come and discover, away from

prying  eyes,  at  the  end  of  a  dead  end,  this  house  of  approx.  100m²  on  nicely

maintained land of approx. 2000m².The Villa consists of a kitchen bathed in light,

fitted  and  equipped,  an  adjoining  living  room with  its  fireplace  giving  access  to  a

terrace.Night side, three large ...
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